

## いよいよ、始まります！＜学校再開＞

3月からの約3か月間に及ぶ臨時休業が、ようやく終わろうとしています。6月8日（月）の本格的な再開に向けて、来週の火曜日の分散登校から徐々に学校に慣れるように日課を計画しました。学校は再開しますが、失われた3か月を取り戻すには長い時間が必要です。学習時間を確保するために、夏休みを短縮したり、学校行事の見直しをしたりする必要があります。詳細については、その都度お知らせします。今後も例年にないお願いをすることがあるかもしれませんが、よろしくお祈りいたします。

### 学校再開当初（5/25(月)～6/5(金)）の予定

#### ① グループごとに登校日を決め、登校します。

5月25日（月）登校なし

26日（火）Aグループ（3時間授業、11：30一斉下校）

27日（水）Bグループ（3時間授業、11：30一斉下校）

28日（木）Aグループ（3時間授業、11：30一斉下校）

29日（金）Bグループ（3時間授業、11：30一斉下校）

※ 登校しない日も登校日の日課に合わせて規則正しい生活を心がけてください。

#### ② 全校で登校します。

6月 1日（月）3時間授業、11：30一斉下校

2日（火）3時間授業、11：30一斉下校

3日（水）5時間授業、15：05一斉下校

4日（木）5時間授業、15：05一斉下校

5日（金）5時間授業、15：05一斉下校

※ 6月8日（月）より、通常日課になります。

生活リズムを  
整えよう！



※ 給食が始まります。

### 臨時休業中のご来校、ありがとうございました。

課題の提出と受取のために、お忙しい中、ご来校いただきありがとうございました。多くの保護者の方が、お子さんと一緒にお越しいただいたおかげで、担任も久しぶりに話をすることができて、活力を取り戻すことができたようです。4・5月の時間を取り戻すために、しっかりと関わりをもち、「えがおいっぱい」、「くふういっぱい」、「ちからいっぱい」教育活動に取り組んでいきます。



### コロナがもたらした変化

コロナウイルスによる感染症により、多くの悲しいできごとが起きていますが、学校にも多くの変化をもたらしています。そのひとつが、家庭とのコミュニケーションの多様化です。本校でもHPへの動画のアップが始まりました。今後、双方向コミュニケーションにも挑戦していきます。まずは、Zoomを使って職員室と教室をつないで、オンライン朝礼をやってようと考えています。

